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出席率会員数 欠席者 出席者

9月28日 の修正出席率

14名 3名 11名 78.6%

☆ 司会進行  SAA – 森本弘之 君 

＜ゲスト＞ 
＊米山奨学生 
    林 煌鑫さん 
 
＜ビジター＞ 
＊溝西 董 君 
 
 
 
 
 
 

  会長 栗林久一 君 

皆さん、今晩は。先週はガバナー公式訪問、無事終わりまし

てホッとしていることころです。今年 10 月も残り少なくなりました

が、今月は米山月間ということで、米山奨学生の林コウキンさ

んをお迎えしました。細川君から凄い美人ですよと話を聞いて

おり、楽しみにしておりましたが、その通りでした。後ほど卓話

をよろしくお願いいたします。 

私は三年前から、家内と 

西国三十三ヵ所巡礼を始め 

ました。和歌山第一番那智の 

青岸渡寺三ヶ寺を参拝して、 

順番に行く予定でしたが、 

コロナの感染が酷くなりまして 

中断しておりました。 

コロナの感染も落ち着き初めたので、今年の８月より参拝を

再開し、大阪二ヶ寺を参拝してきました。そして、昨日は奈良

県の四ヶ寺である、第六番札所南法華寺、七番岡寺、八番長

谷寺、番外法起院、九番興福寺南円堂を参拝してきました。

昨日は天気も良く、暑くもなく寒くもない、とても過ごしやすい

気候でした。車で移動した景色の中で、奈良県はまだ秋の収

穫も終わっていなくて、コンバインで稲を刈っている様子が見

られました。第九番札所である興福寺を参拝後、時間に余裕

がありましたので、奈良公園内を散策しながら、春日大社と東

大寺へ参拝することが出来ました。平日でしたが、国内外より

参拝される方も多く、修学旅行に来ている学生も大変多かった

ので、公園内は人通りも多く、賑わっている感じがしました。今

後も、コロナ感染状況のタイミングを見計らいながら、京都府や

滋賀県へ巡礼していきたいと思っています。 

 

   幹事 山本敦弘 君 

○ 国際ロータリー２６４０地区公式訪問のお礼を頂いています。 

＊例会終了後理事会を開催します。 

 

  SAA － 森本弘之 君 

◇溝西 董 君 米山に御理解、ご協力ありがとうございます。 

◇栗林久一 君 林煌キンさんをお迎えして。 

◇山本敦弘 君 リンさん溝西さん本日はありがとうございます。 

◇細川幸三 君 林煌キンさん、本日はようこそおこしください

ました。溝西ねえさんありがとうございます。 

◇尾崎達哉 君 かおるさん、ごくろうさまです。 

◇小池佳史 君 林煌キンさんをお迎えして。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 ｢米山奨学生 

         林
りん

 煌鑫
こうきん

さん｣ 

私は、林 煌鑫と申します。なぜか最後に「鑫」も書き込んで

いるというと、実は日本語の中に、こういう漢字がありません。 

でも、ロータリーの一員として出席するときに、わざわざ漢字

を捜してつけてくださって、ありがとうございます。福建省の出

身です。1998 年に生まれ、２４才です。現在、大阪観光大学の

国際交流学部に在籍し、今は和歌山北ロータリークラブに所

属しております。 

私の趣味と言えば、動物園や水族館のようなところに行くの

が好きで機会があれば海遊館に行ってみたいです。 

 私は福建省の福州市の出身です。福州市は「榕城」としても

知られ、中国東部福建省東部、「閩江」という川の下流および

沿岸地域に位置し、総面積は 11,968 ㎢常住人口は（2021 年）

842 万人です。 

 

 

 市の観光地の２つ紹介 

しますが、一つ目は 

「三坊七巷」です。 

ここは福州市鼓楼区南 

後通りにあり、総面積は 

約 0.45 ㎢です。 晋時代（266-420）から現在に至るまで、「三

坊七巷」は基本的に昔の街の様式を維持しており、中国では

比較的大規模で、比較的保護された歴史的および文化的街 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

本日のプログラム 



 

です。 

 二つ目は「鼓山景勝地」で福州市晋安区の東に位置し、都市

圏から約８Km 離れています。2002 年 5 月に中国の風景の４番

目のバッチに含まれることが国務院によって承認されました。鼓

山景勝地には、涌泉寺、羅漢台などの景勝地があります。 こ

れらは長期間の風化、崩壊、蓄積された後の花崗岩によって

形成された自然の景観です。福州市の人はお茶を飲むのが好

きで、人々もよく山に登った後、席でお茶を飲みながら話をして、

自然の風景を楽しんでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      仏跳煕 

 

 

 

「三坊七巷」 昔ながらの街並み 

が残る 

 

 

 

 福州の伝統的な料理ですが一番有名なもので、それは「仏

跳煕」です。これは「福寿全」とも呼ばれます。伝説によると、こ

の料理は清王朝の道光時代（1821-1850）に福州でレストランを

持っている鄭春華さんによって開発されました。最初はホーム

レスのために作った料理らしいですが、本当かどうかがわから

なくて、伝説だけです。これは通常、アワビ、ナマコ、ウズラの卵

などの材料で作られ、スープと福建老酒で煮込まれます。 

 これからの事というと、まずは勉強の続きです。今は社会言語

学に関する授業を取るとともに、日本語教員養成課程の授業も

受けています。頑張って、卒業までに日本語教員養成課程修

了証をとりたいです。 
そのほかに、卒業後の就職です。自分は本当に日本の雰囲

気が好きで、日本で就職したいです。しかし、親の気持ちも考

えないといけないので、現在の時点において決まってないです。

もし帰国と決まったら、日本語教師になりたいです。うちのおば

が日本を紹介してくれたように日本語のみならず、日本の文化

や日本で体験したことも中国の人々に伝えたいです。もし日本

で就職と決まったら、コミュニケーション能力を利用できる仕事

を探し、とりあえず今はインターシップも探しています。今後は

就職しても、帰国しても、いい経験になると考えております。 
学校の紹介と推薦によって、米山記念奨学金に応募し、ロー

タリーのおかけで、学費と教材費の支出が減少しました。図書

館で貸してもらう参考文献も買え、とても助かりました。 
また、ロータリーに参加して以来、最も感動したのは様々な

方との出会いです。卓話研修のときにほかの留学生のことを聞

かせたので、違う国や地域についてもわかったし、聞いたことの

ない知識も聞けました。５月中旬頃、和歌山北ロータリークラブ

の旅行も誘っていただき、研修旅行も行けました。日本の風景

や文化を実際に体験できるのは、非常に楽しく、感動しました。

多文化の環境においての私は、ロータリー米山奨学生として、

国際平和の創造と維持に貢献できるのを目指して、自分の責

任として扱います。  
私の発表は以上ですが日本語の表現などのおかしいところ

があるはずなんですが、最後までご清聴ありがとうございます。 
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                          一日目「和歌山城ホール」 
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